

Quelle: Ostsee Zeitung, 24.04.2018

Medaillen beim Schulschach-Cup

Grundschule Lichtenhagen stürmte in allen Klassenstufen aufs Podest

Lichtenhagen. Nach den Siegen im Herbst des vorherigen Jahres beim Schulschach-Cup für Mannschaften ging es am Sonnabend im Einzelturnier darum, die besten Kinder im Schulschach des Landes zu ermitteln. Mit insgesamt 14 Schülern, die sich mit anderen Kindern des Landes messen wollten, stellte die Grundschule Lichtenhagen eine der größten Mannschaften zusammen.



Zug um Zug zum Schachmatt: Juljen Krohn (li.) und Tom Richter von der Grundschule Lichtenhagen in der letzten Runde.

Quelle: FOTO: CHRISTIAN JOACHIM

Die Kinder aus Lichtenhagen waren ihren Gegnern im Schachspiel oft überlegen. Als einzige Schule des Landes belegte sie in allen Grundschulaltersklassen Podestplätze. Dabei konnten vor allem die Kinder der ersten und zweiten Klassen überzeugen. Die Gesamtwertung wurde durch Julian Joachim in der 1. Klasse und Max Grundmann in der 2. Klasse ohne Punktverlust gewonnen. Viele andere Kinder konnten sich im ersten Drittel der Wertung platzieren. Bei den Drittklässlern belegte Matti Engel einen hervorragenden 2. Platz, bei den Mädchen der 4. Klassen tat ihm dies Jasmin Joachim gleich. In zwei Wochen reist ein Teil der Kinder nach Friedrichroda in Thüringen zu den Deutschen Meisterschaften im Schulschach.

OZ